

POLITIQUE

FAURE GNASSINGBÉ À LIBREVILLE

Le président togolais Faure Essozima Gnassingbé effectue ce vendredi une visite d'amitié et de travail à Libreville. Occasion de nouveaux entretiens avec son homologue et frère Ali Bongo Ondimba. Il s'agira, en effet, du troisième séjour en trois mois du numéro un togolais en terre gabonaise.

Page 2

FAIT DIVERS

DEUX MORTS DANS UN INCENDIE

Nouvel incendie mortel à Lambaréné. Cette fois, les victimes sont deux enfants de 1 et 5 ans, surpris dans leur sommeil par le feu provoqué par une bougie tombée sur un matelas. Et oubliés, dans le sauve-qui-peut qui s'est ensuivi, par les autres membres de la famille.

Page 8

Photo : DR/ L'Union



Photo : Estéle NDIOROU/ L'Union



n° 13090 - Vendredi 9 Août 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

ENCORE DU NOUVEAU
 Rien que pour vous !
 Désormais pour vos petites annonces envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans votre journal par Whatsapp au 07 91 87 07 ou par mail à l'adresse : pa-ibv@sonapresse.com
 Les règlements peuvent être effectués par Airtel Money aux heures habituelles d'ouverture de nos bureaux.
 Code commerce **UNION**

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

POLITIQUE

MALINGA : LES DÉMOCRATES RAFLENT TOUT

Les élections des bureaux des conseils locaux dans le département de la Louétsi-Bibaka, le week-end dernier, ont été favorables aux Démocrates (LD). Sous réserve de confirmation par les instances compétentes, ils seront à la tête de l'Hôtel de Ville de Malinga et du conseil départemental.

Page 2

Photo : Eric Laphéta/ L'Union



SOCIÉTÉ

SÉCURITÉ : LA POLICE VEILLE !

Les Forces de police nationale (FPN), par la voix du commandant en chef en second, le général de brigade Serges Hervé Ngoma, ont annoncé hier une série d'initiatives destinées à garantir, dans le cadre de l'opération "Sécurité vacances 2019", la sécurité des personnes et des biens.

Page 7

Photo : Y.FI



SPORTS

JUDO : ENTRE ESPOIRS ET DOUTES

Discipline souvent pourvoyeuse de médailles (une douzaine depuis 1991), le judo gabonais sera représenté aux Jeux africains (16-30 août) à Rabat, au Maroc, par sept athlètes, avec l'espoir de perpétuer la tradition. Mais les conditions de leur préparation n'incitent pas spécialement à l'optimisme.

Page 12

Photo : H.N.M



POLITIQUE

Nominations à la DGGI

Page 5

SOCIÉTÉ

Averda : l'Etat ne comprend pas

Page 7

POLITIQUE

Législatives partielles : ultime coup de collier

Pages 3

Festival Gabon 9 provinces

DE LA FLAMME POUR LES TALENTS



Photo : Wilfred MBINAH

Accueilli avenue Jean-Paul II par son ministre de la Culture Franck Nguema, le chef du gouvernement Julien Nkoghe Bekale a donné hier soir le coup d'envoi de la 3e édition du festival Gabon 9 Provinces, sur le thème : "Langues locales et jeunesse". Premiers à monter sur scène, les artistes de l'Estuaire, prêts à se surpasser et rivaliser de talent avec ceux des autres provinces qui vont se succéder sur les estrades jusqu'au 16 août.

Page 6

Pour moi quoi...

J'ai lu, moi Makaya, l'interview du DG d'Averda où il évoque les raisons de l'arrêt du ramassage des ordures par sa Société. Pour lui, la faute incombe à l'État, mauvais payeur. C'est sa version.

Seulement, en menant ma petite enquête, je me rends compte que tout ce qu'il a pondu est flou. En effet, il s'est refusé à nous éclairer et a tiré la couverture à lui. D'abord, il dit ne rien recevoir de l'État depuis 2 ans. Or, le Trésor lui a décaissé, il y a peu, plusieurs milliards pour assurer le service. En attendant les résultats de l'audit de la prétendue dette. A quoi a donc servi ce magot ? Pourquoi refuse-t-il de parler du «fameux contrat» ? Quoi, qu'on découvre des choses pas catholiques en dessous ? Papa, c'est l'argent des Gabonais et on veut savoir... Dé-

cidément, ces gens-là ne veulent pas changer.

Et puis, comme c'est curieux que ce patron ait attendu la veille des fêtes du Drapeau et de l'Indépendance pour prévenir du chômage qui guette 700 employés... gabonais. Du chantage pur qui cache le vice et à la limite le cynisme. Ça là, n'est pas tolérable. Tiens, à ce propos, a-t-il au moins informé son personnel gabonais qu'il affectionne tant des efforts des pouvoirs publics pour maintenir la Société à flot en décaissant du dolè hors budget ? Ah ! On veut faire croire à l'opinion que, eux, ils ont le monopole du cœur.

Allez, arrêtez donc ce vilain jeu de «c'est toi, c'est pas moi». Dites-nous la vérité et faites le job. Le reste, c'est du blabla qui ne passe plus quoi...